

Ressort: Finanzen

Kartellamtspräsident Mundt begrüßt Reprivatisierung kommunaler Unternehmen

Bonn, 23.08.2013, 17:11 Uhr

GDN - Der Präsident des Bundeskartellamts Andreas Mundt spricht sich für die Reprivatisierung kommunaler Stromversorger oder Müllentsorger aus. "Im Entsorgungsbereich hat der Wettbewerb durch private Unternehmen sehr segensreich gewirkt", sagte Mundt in einem Interview mit der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung".

"Das Rad hier zurück zu drehen, hätte sehr nachteilige Folgen für den Verbraucher." Auch wenn kommunale Unternehmen in die Energieerzeugung einsteigen, könne dies das den Wettbewerb beflügeln. "Dem Verbraucher stehen zahlreiche, auch von kommunalen Unternehmen angebotene Wechselalternativen zur Verfügung", sagte Mundt weiter. Allerdings dürften bei der Neuvergabe von Konzessionen kommunale Unternehmen nicht in unzulässiger Weise begünstigt werden. "Es darf nicht sein, dass der Bürger dafür am Ende die Rechnung bezahlt", gab Mundt zu bedenken.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20268/kartellamtspraesident-mundt-begruesst-reprivatisierung-kommunaler-unternehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com